



吉川三津子 議員

有害図書類の自販機小屋の撤去を

質問

この小屋は弥富インター近くにあり、「子どもが連れ込まれたら」といった不安の声が届いている。

昨年、法違反があることを突き止め、担当部局に解決を求めてきたが、その後の経過をうかがいたい。

経済建設部長

質問

12月の問題提起後、指導の回数も少なく、最近ではほとんど指導されていない。何度も足を運ばねば、こうした問題の解決は難しい。

愛西市は、農地法違反が多いが、発覚から3年以内に告発せず指導しかできなくなってしまっている案件は何件か。

市長

質問

3つの法違反があるので、告発も踏まえ、連携して解決してもらつことを求める。

また、子どもも愛西市の員であり、子どもの目線でまちづくりを考えることも大切であるが、子ども権利条例の制定について、市長の考えをうかがいたい。

「愛知県青少年保護育成条例」でも規制されているはずだが、指導はされているのか。

社会教育課長

質問

県は、自動販売機に有害図書類を収納することを禁止するための徹底を行っているが、この業者は、条例に基づく自動販売機ではないとして、県を相手に提訴している。

質問

日本でも放射性物質照射の食品の流通が許可される可能性が高くなっている。今後、農薬残留・遺伝子組み換え食品などと併せて、市独自で給食の安全を守らねばならないが、どのような方針か。

質問

日本でも放射性物質照射の食品の流通が許可される可能性が高くなっている。今後、農薬残留・遺伝子組み換え食品などと併せて、市独自で給食の安全を守らねばならないが、どのような方針か。

学校給食課長

給食には安全な食材を使え

い食材は使わない方針だ。

また、保存料や着色料を使っていない食材を優先的に選んでいる。

地産地消について、今後どのように給食と連携するのか。

質問

国が補助事業を考えているので、少しでも地元食材を使えるようにしたい。

学校給食課長



昨年12月に土地所有者に農地法違反の是正通知、今年1月に業者へは県と関係機関から是正指導がされた。都市計画法違反においては、県担当部局と立入をし、現地に赤紙を貼った。

案件は37件ある。要綱については、関係機関と検討する。

経済課長

質問

市独自の取締要綱を持つべきだが、今後、検討をしていく。